

Pizzaessen der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953

Ohne Tradition geht es nicht.

Am Wochenende 23. – 25. August findet das Walporzheimer Weinfest mit der Beteiligung der Walporzheimer Karnevalisten statt.

Ein bisschen Weinfest Feeling konnten sich die Karnevalisten aber schon vorher beim Aufbau und dem traditionellen Pizzaessen holen.

Vorstandsmitglied Herbert Medler und seine Frau Uschi hatten beschlossen diese Tradition fortleben zu lassen und daher waren auch in diesem Jahr die aktiven Mitglieder der KG „Bunte Kuh“ ins Hause Medler in die Gildenstr. am Montag den 19.08. eingeladen worden.

Fast 30 aktive Karnevalisten, die die Gesellschaft an Weinfest unterstützen, waren der Einladung gefolgt.

Die Walporzheimer Karnevalisten ließen es sich nicht nehmen, Uschi und Herbert Medler für ihr Engagement zu danken.

Uschi und Herbert Medler hatten Pizza und Getränke gesponsert. Die Pizza mundete allen hervorragend.

Die Damen wurden von Uschi Medler noch zusätzlich mit einem Aperol - Cocktail verwöhnt.

Der Einladung folgten an der Spitze Sitzungspräsident Stefan Jacobs, Vorsitzender Hardy Mies und Hofdame Andrea Wittkopf.

Vom Vorstand waren Adrian Acker, Alfred Sebastian, die Senatorinnen Brigitte Arenz, Stefanie Mies, Kiki Gölden und Mary Jacobs anwesend, vom Elferrat waren Erika Wolf und Jan-Eric Wittkopf der Einladung gefolgt.

Die großen Funken wurden vertreten durch Natalie Mies, Ines Weitzel, Kathy Cestnik, Celine Klein, Lara Rosenthal, Tiana Lindener, Nele Münch, Isabella Fischenich, Kristina Weber und Alina Hammes.

Hannah Bruckmann, Pompi, Joshi, Markus Bernads und Jacki Jacobs vervollständigten die Runde.

Es wurde ein rundum gelungener Abend mit netten Gesprächen, die die Gemeinschaft in der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim stärkten.